
Вице-спикер Госсовета Удмуртии: врачам необходимо запретить совмещение работы в бюджетном учреждении с частной практикой
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При этом зарплата в муниципальных больницах не должна быть ниже, чем в
коммерческих. .   Зарплату врачей в государственных лечебных учреждениях
необходимо подвести к уровню оплаты труда в частных клиниках. Подобная
рекомендация есть в федеральном законе об основах охраны здоровья граждан. Как
отметила сегодня в беседе с журналистами первый заместитель председателя
Госсовета республики — руководитель комиссии по здравоохранению Светлана
Кривилева, такая мера поможет в значительной степени улучшить положение
медперсонала и остановить переток кадров в частные клиники.  «Необ
ходимо чтобы врач, который работает на приеме в бюджетной больнице, не заглядывал
в карман врача, который такое же количество времени работает в частной клинике, —
отметила Кривилева. — Чтобы он не бегал туда после рабочего дня и не перетаскивал
своих пациентов, которые пришли в бюджетное учреждение. Вот для этого нужно
уровнять заработную плату и запретить совмещать. Мы сейчас будем в этом созыве
Госсовета прорабатывать этот вопрос». 
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